

ламяти в Новосибирск (The memory in Novosibirsk)



中学3年

今野 春子

1. 私が研修で得たかったもの

私がこの姉妹都市少年交流事業<ノボシビルスク市派遣>を見つけたのは、今年の2月の末頃でした。ちょうど2018年平昌オリンピックのフィギュアスケートでのエフゲニア・メドベージェワ選手の活躍を見て、ロシアとリラ国へ興味を持ち始めた時だったため、このプログラムへの応募を決めました。参加者として決定したという書類を受け取ってからは、ロシアについてやノボシビルスクについて様々なことを調べました。調べていく中で、私はロシアは種類の異なる文化をいくつも持っていることが分かり、日本とは種類の異なるそ

研修プログラムを頂いて、最も行ってきたところはロシア生活伝承館の見学でした。なぜなら、そこに行きロシアの伝統的な生活や文化を知り、さらに木造スティアード現代のロシアの生活や文化を知ることで、日本との共通点や相違点を見つけたり、人々がどのように暮らししてきたのか学んだり出来たと考えたからです。

2. ホストファミリーとの生活



お互いが色々お話をすることが出来ていたと思います。

ホストやホストファミリーとは、日本のここをロシアのことを教え合いました。ホストもホストファミリーも日々生活する中でこれは日本語でなんと言うのかとか日本が学ぶのはどうなの?と日本のことたくさん質問してくれました。そして私に、ロシアのライアースタイルやノボシビルスクの歴史、訪ねた施設の概要などを教えてくれました。質問に答えたりのりも、教えてもらったりことを聞くのも全て英語だったため、大変なことも多かったです。互いに自分の国や生活のことを教え合えたと思います。

今日のホームステイは9月1日㈯にトマト栽培の日本人の家で、木曜日午後から夕方まで、一緒に行動して、会話を練習しました。最初は、日本語で話すのが難しかったですが、徐々に慣れてきました。

3. 研修生終元

今回の研修を終えて、2つのことを学びました。1つ目は日本のことをさらば
知らなくてはいけないということです。私のホストファミリーはノボシビルスク
の歴史やロシア文化について細かく教えてくれました。しかし私は、札幌につ
いてや日本の文化について、少ししか知らないからため全てを満足に教えること
が出来ませんでした。そのため、2年後にホストが日本に来るのは日本にflirt
を英語で伝えられるようになります。

使回すや良マ英ホだニスはす。トガモ、こいま
ニ今間中仲フでも產ニホテキニストガモです。シヒ
義。期のト人ト人うレハ語ホラ中語らて
意す。リそ人スススル困な闇フ会。す事て晴フ
有下長、ちホリホセにセにジのがす食ツ素思
ニとてわのギモ語ン語点感す。話もざにと
効ニシ夫一私イ一ヨミの語ヤて混當た
有ク決のリ。がザ語シ語そタアた語イに本え
るヒミタ。マ英一英。ラ英に語、会
時間。アレザトリケ。中ラロカク家会は出
時間。アスな二た。いものレベ、の私に
短ければス考ト、モミでかセ族は今ノ家太。リ
はいムンホをステー。コソニ。家ニがたもしミ
目はラセイホヘタ、セリ。ミニ一れでマヤ
つてアキラタはラスで、ミミ業ヲクリく中来フ
2くロリくホーベシのリマリチミテノ出ト
ナアのガリカトナアトナモアマア車ガス



4. これから

私は今回のホームステイを通して、英語力が付いたのはもちろんですが、それ以外にも本当に多くのことを学べたと感じています。例えば、ヨーロッパ文化のこと、異国の生活スタイル、エミエニケーションのこり方、そして札幌の代表としてどこかへ行くということなどいろいろなのがあります。ただ、多くの



尊ひいてくれた札幌市、ノボラビルスク市の職員の皆様、通訳の中村さん、その他関係者の皆様、そして送り出してくれた両親、本当にありがとうございました。
2年後、またよろしくお願ひ致レます。